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釧路町工業技術承継促進事業 

(釧路東･工業高校) 

まちじゅう先生オープンキャンパス 

(別保・遠矢・冨原小学校) 

別保小学校社会見学 

鉄骨組立実演 

(釧路町キッズフェスタ) 

鉄骨組立実演 

(メイドインくしろ) 

工場見学に組立実演と 

たくさんの人に当社を見てもらう事ができました！！ 

今年もこれから工場見学や職場体験等 

予定が決まっています 

世の中の変化に対応していくということ、私が当社の社員と共有したい価値観の一つです。 

社会や技術、経済などの変化は常に起こっており、それに適応することが成功や成長の鍵になる考えます。 

ここで変化に対応するためのいくつかのポイントを挙げてみましょう。 

 

はじめに、柔軟性と適応力が必要です。古いやり方に固執せず、新しい情報や状況に敏感に反応し 

必要に応じて戦略やアプローチを変えることが大切です。 

次に、技術や環境の変化に追いつくためには、新しいスキルや知識を学び、自己を成長させることが必要です。 

意欲を持ち、新しいことに挑戦する姿勢が大切です。 

また、変化に対応するためには、周囲とのコミュニケーションが重要です。他の人々と情報やアイデアを共有し 

協力して問題を解決することが変化への対応を強化します。 

最後に、創造性とイノベーションの力が必要です。新しいアイデアやアプローチを考え 

既存の枠組みにとらわれない発想が求められます。 

 

まとめますと、世の中の変化に対応するためには、適応力を持ち、柔軟な思考で行動し 

学習と創造性を大切にする姿勢が不可欠です。これらの要素を組み合わせて 

変化に対して積極的かつ効果的に対応することが求められると考えています。 



 

酷暑の中 お疲れ様でした 

7月30日(日)取締役の今村と検査部の下山の２名が湿原マラソンへ参加しました。 

例年になく気温も湿度も高い中走るのは大変だったと思いますが２人とも完走しました！！お疲れ様でした！！ 

7月２２日(土)くしろ霧フェスティバルに当業界の釧路鉄工協会青年部 

として、当社営業部長がパフォーマンスに挑戦！！ 

普段使うことのない工具を持ち、毎週終業後に練習をして参加しました。 

去る7/22(土)KIRI FESTIVAL2023 のステージに鉄工協会青年部の 

仲間と共に立たせていただきました。 

今や霧フェスでは恒例のサンダーパフォーマンス、私は今回初参加 

何となくイメージは出来てはいたが5月から始まった練習に･･･ 

ムムッ！マジッ！！これめっちゃ大変やん！！ 

本当に2ヶ月でマスターできます？？と思った初日、苦痛な2ヶ月のスタート 

だったｗ 

移動車中で曲を鬼リピしイメトレ、自宅でサンダーは使えないので 

エア練(火事になります( °Д°)ｳﾑｳﾑ）、毎週木曜の夜練、何十何百回 

聴いたかなぁ～“STEYGOLD”と“わたしは最強”今も尚耳から 

離れませんｗ 

たくさん練習しましたよ～覚えました！覚えれるもんだな～ｗ 

何はともあれ、本番のステージでは最高な仲間と最高のパフォーマンスを 

発揮できた？と思いたい。 

何より最強に楽しかったです。 

そしてまたKIRI FESTIVAL2024のステージを楽しみに 

暫しサンダーは封印します<(_ _)> 

              (執行役員営業部長 田村祐壱郎) 

名 前： 
   濱田紗希 
  (はまだ さき) 
入社日: 
   令和5年7月24日 
部 署： 
   総務部 
趣 味： 
  マンガを集めること 

総務部に新しく仲間が 

入社しました。 

覚えることも多く大変だと思いますが 

活躍に期待しています 

意気込み等一言：私に出来ること・仕事を精一杯 
頑張ります。宜しくお願いします。 

7/30日に行われた釧路湿原マラソン（30Km）に初めて参加してきました。 

序盤は日差しが強く、大丈夫かな？と思いながら走っていましたが、途中から雲が出てきて日差しが和らぎ 

河川敷では気持ちのいい風が暑さを緩和させてくれて完走できました。 

なによりもボランティアの学生さんたちの応援が素晴らしかったです。そして沿道の方たちの声援や 

消防署員の方たちによる放水シャワーなど、今思い返してもこの大会に関わっている釧路市民の皆様に対する 

感謝の気持ちでいっぱいです。 

私は全道各地のマラソン大会に出場しているのですが、そのなかでも本当に素晴らしいものでした。 

来年も再来年も、、いや。足が動かなくなるまで参加し続けたいと思いますのでまたよろしくお願いします。 

今年は4月21.0975Km、5月42.195Km、6月42.195kmと21.0975km、7月21.0975Kmと30Km、8月42.195Km 

9月42.195Km、10月21.0975Km、11月21.0975Km。年間合計304Kmを走ります！！がんばります！！ (取締役 今村浩) 

7/30(日)に初めて湿原マラソンに出場しました。種目は10kmにしましたが、１週間くらいしか練習が出来ず 

完走できるか不安を抱えながらの参加でしたが、何とか走りきる事ができました。 

初めてマラソンに参加して感じたことは、暑くてバテていましたが、たくさんの人に“頑張れ！”と応援してもらうと 

本当に元気がでたので応援の力ってすごいなと実感しました。 

そのお陰で、タイムが54分、順位は400人中83位と思っていた以上に、自分の中ではいい結果となりました。 

初めての事にチャレンジするのは楽しかったし、いい思い出になりました。         (検査部 下山空) 

新型コロナウイルスが５類に移行されて 

コロナ禍前の活気が戻りつつある日常を感じています。 

人との距離やマスクの着用、人前での咳等に 

とても気を遣い、当たり前が 

当たり前ではなくなっていた 

閉塞感から解き放たれ気分が明るくなるのを 

感じます。 

ただ油断できない状況にあることは否めません。 

それでも「いつの日か必ず」いい時がくると 

信じ続けたいものです。 

        (取締役生産管理部長 原大樹) 


